



DIARIO NACIONAL-SINDICALISTA  
VALLADOLID

# Libertad

FUNDADOR - DONESIMO REDONDO - 1931

Consejo de ministros presidido por FRANCO

Hoy proseguirá sus deliberaciones

Madrid, 18.-En la tarde de hoy se ha reunido el Consejo de ministros bajo la presidencia del Jefe del Estado. Proseguirá sus deliberaciones en el día de mañana.--Cifra.

## Unidad de España

La realidad de una España escindida, desgarrada y atomizada; la visión de un pueblo partido en banderías de enemistad irconciliable y entregado apasionadamente a una lucha interna, pueril y familiar, de espaldas a un mundo en el que se debían plantearse los problemas de supremo interés para el presente y el porvenir de la Patria, fué el reactivo poderoso que despertó a la Juventud nacional y la llevó a encuadrarse en la rigida disciplina del movimiento revolucionario de la Falange.

Ante aquel fraccionamiento anárquico, la Juventud percibió agudamente que nuestra generación estaba en trance de perder para siempre el bien insustituible de la Patria, que había llegado al instante terrible de la descomposición, tras de la que nos esperaba el miserable estado de la esclavitud o del coloniaje bajo la férula de una potencia extranjera. Pero aun cuando hubiera sido posible evitar ese catastrófico y demagógico final y la insatiabilidad de los imperios vecinos se hubiera detenido por una suerte de milagrosa condescendencia ante nuestras fronteras, era evidente a los ojos, abiertos ya, de la Juventud y a las viejas ambiciones de grandeza, renacidas en aquellos mozos, que esa desunión de nuestro pueblo, esa ausencia y abandono en que cada español dejaba a la Patria para engolfarse en las múltiples y pequeñas cuestiones con el vecino, era el obstáculo insuperable que nos cerraba el paso hacia un horizonte iluminado con los destellos del nuevo sol de nuestro resurgimiento.

Así, pues, la consigna unificadora es fundamento y cabeza de la concepción doctrinal y de la acción revolucionaria de las Juventudes que hará posible la realización de todas las ambiciones que, despertadas al choque de la guerra, bullen en el corazón de los españoles de esta hora. El fin último que nos proponemos es ganar para España una preeminente situación en el mundo, pero sabemos que si no formamos un solo y compacto bloque, incapaces de mallas y resquebrajados, no podremos alcanzarla y sostenemos en ella. Grandes y seguros pasos hemos dado por la ruta que a la Unidad conduce: el hecho que hoy conmemoramos, constitución de la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., y la Victoria total sobre los soldados que armó la anti-España; aún no está hecho todo, pero faltan pocas y menos costosas jornadas de camino.

Ya nuestra Patria, después de dos siglos de ausencia, vuelve otra vez a asomarse al exterior, no para contemplar de manera estúpida los acontecimientos, sino con voluntad de intervenir en ellos. La conciencia nacional, débil y desalentada, inexistente casi, de nuestro pueblo, ha sido vigorizada en la Unidad, y esa conciencia, esa moral nacional nos lleva a los límites de nuestro territorio, donde comienza el mundo en el que queremos representar el papel que por derecho nos corresponde.



Los "Stukas" alemanes en acción. Bombardeo de una posición fortificada griega

## La futura reorganización de los Balcanes, según un diario alemán

Berlin, 18.-El "Dienst aus Deutschland" declara hoy que la conquista total de Yugoslavia por Alemania plantea la mayor urgencia el problema de la organización de este espacio, tan dividido desde el punto de vista racial y geográfico. En los medios competentes de Berlín se cree que en un futuro muy próximo se reunirá un Consejo que se encargará de los trabajos preparatorios para ello. En la Wilhelmstrasse se hace saber que los servicios se han despojado a sí mismos de la posibilidad de participar en estas conversaciones. Las demás naciones o participantes, por el contrario, podrán tener una intervención activa en todas las negociaciones que se lleven a cabo. Se puede suponer--añade el "Dienst aus Deutschland"--que se tratará de efectuar una liquidación total de todos los problemas relacionados con esta región. La formación del nuevo Gobierno croata, el nombramiento de comisarios civiles en el distrito del Mur y las operaciones militares de los

## Ante nosotros, dice HITLER, se levanta un año de lucha encarnizada

"Serán adoptadas decisiones históricas, y la Patria se sentirá orgullosa de sus hijos, que luchan por salvar las futuras generaciones"

Berlin, 18.-El Führer ha dirigido una proclama a la nación alemana con motivo de la segunda obra de asistencia de guerra por la Cruz Roja alemana. En esta proclama dice especialmente el Führer: "Ante nosotros se levanta un año de lucha encarnizada. Este año, en el que se desarrollará el mayor combate de la nación alemana por su libertad y por su porvenir, será de una importancia histórica. Serán adoptadas decisiones históricas. Pero la Patria se sentirá de nuevo orgullosa de sus hijos, que en una época heroica arriesgan su vida para asegurar la de las futuras generaciones alemanas".--Efe.

### Hitler, como gran capitán, dirige la guerra

Berlin, 18.-"El aniversario del Führer en el Gran Cuartel General" se titula un artículo del doctor Dietrich, publicado en "La Correspondencia Nacional Socialista". El jefe de Prensa del Reich escribe, entre otras cosas: "Este año se cumple el aniversario del Führer en medio de las grandes decisiones de la campaña de los Balcanes. El Führer pasará esta jornada con sencillez absolutamente militar en su Cuartel General, desde el que dirige las victoriosas operaciones de los ejércitos del Sudeste. Desde las primeras horas de la mañana, hasta bien entrada la noche, una ola inintermitente de noticias militares, políticas, diplomáticas y periodísticas llega hasta el Cuartel General del mundo entero. El considera su importancia y su relación con los planes de guerra, poseído de un dinamismo creador y examina en su conjunto todos los acontecimientos, forma su juicio, toma sus decisiones y formula inmediatamente sus órdenes. En esta jornada de su aniversario el Führer se instalará ante la mesa sobre la que se extienden los mapas, y de hora en hora seguirá, como todos los días, en compañía de sus generales, la marcha de sus ejércitos, examinando atentamente todo movimiento del enemigo para reaccionar con decisiones rápidas y frecuentes, sin dejar nada a la ventura, asegurando el avance victorioso mediante una



preparación metódica. Una autodisciplina de hierro y una labor dura e incansable son la base de su genio de gran capitán. La certeza de la superioridad del soldado alemán y las incomparables cualidades de sus jefes, le garantizan el éxito. El Führer mantiene constante comunicación personal telefónica con sus jefes de ejército, quienes desde sus cuarteles generales respectivos dirigen las fuerzas de su mando. Así, el Führer dirige la guerra como mejor le parece".--Efe.

### Las tropas rumanas no entraron en territorio serbio

Bucarest, 18.-En los centros autorizados de esta capital se desmienten las noticias propagadas por algunas radios y agencias extranjeras según las cuales las tropas rumanas habían entrado en territorio yugoslavo para unirse con las tropas alemanas. Esta información se califica de totalmente infundada.--Efe.

## Los combates en Yugoslavia cesaron ayer al capitular las tropas serbias

EN GRECIA SE HICIERON 17.000 PRISIONEROS

Cuatro buques ingleses de un convoy, hundidos en la costa británica

### Un gran bombardeo sufrió PORTSMOUTH

Berlin, 18.-El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica: "Como ya se anunció en un parte extraordinario, todas las fuerzas serbias que no habían sido desarmadas han capitulado durante la noche pasada y los combates en Yugoslavia han cesado a mediodía de hoy. Por ahora es imposible dar, ni aun aproximadamente, cifras sobre el número de prisioneros y la cantidad de material de guerra que ha caído en poder de las tropas alemanas. La ocupación de las últimas partes del territorio serbio está a punto de ser terminada. En la costa dálmata las fuerzas italianas han ocupado Ragusa (Dubrovnik) y Mostar, así como Cetinje, durante su avance hacia el Sur.

En el Norte de Grecia continúan los combates, a pesar de las grandes dificultades que presenta el terreno, las malas condiciones atmosféricas y los obstáculos acumulados por el enemigo en las carreteras. Se han hecho más de diecisiete mil prisioneros y se han capturado muchos cañones, entre ellos 25 pesados. Además, han sido destruidas doce autoametralladoras británicas. En una operación contra la costa sudeste de Inglaterra, las lanchas torpederas alemanas han hundido a cuatro barcos armados británicos que formaban parte de un convoy y desplazaban un total de trece mil toneladas, y han averiado seriamente a otro buque. La aviación llevó a cabo un fuerte ataque sobre el puerto de

guerra de Portsmouth. Potentes escuadrillas de bombardeo provocaron grandes incendios en los muelles y almacenes. Se lanzaron varias toneladas de explosivos y bombas incendiarias, en buenas condiciones de visibilidad, y se ocasionaron importantes destrozos, así como multitud de fuegos más pequeños en los astilleros y demás objetivos militares. Aviones de reconocimiento ofensivo bombardearon durante el día, en vuelo rasante, una fábrica situada en la costa oriental de Escocia. Este ataque se llevó a cabo con gran eficiencia. También fué hundido, en el estuario del Támesis, un vapor mercante de dos mil toneladas, que fué alcanzado de lleno por varias bombas de calibre pesado. Los cazas alemanes derribaron sobre la costa de la Mancha a un bombardero inglés tipo "Bristol-Beaufort", y la artillería antiáerea destruyó dos "Spitfires".

## Cómo se firmó el armisticio yugoslavo

Belgrado, 18.-Se conocen los siguientes detalles acerca de la capitulación del ejército yugoslavo: En la tarde del 17 de abril, en Belgrado, en presencia del general alemán Von Weichs y del agregado militar italiano, coronel F. Bonfanti, los plenipotenciarios yugoslavos Zinzar, Markovich y el general Jancovich aceptaron la rendición, sin condiciones, del ejército yugoslavo. El protocolo de armisticio fué firmado a la una menos nueve minutos de la madrugada de hoy, 18, decidiéndose que las hostilidades

cesasen al mediodía de hoy, efectuándose seguidamente las operaciones de ocupación.--Efe.

### El almirante Raeder visita las bases navales

También inspecciona las unidades que toman parte en la batalla del Atlántico



Berlin, 18.-El gran almirante Raeder, jefe de la Marina de Guerra alemana, ha visitado algunas de las bases navales establecidas en los territorios ocupados. También ha inspeccionado las unidades que toman parte en la batalla del Atlántico para comprobar su perfecto estado de preparación.--Efe.

## LA FIESTA DE LA UNIFICACION

Hoy, día 19, se celebrará en Valladolid y en toda la provincia la Fiesta de la Unificación, por la cual todos los grupos políticos quedaron integrados en la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., bajo el mando supremo del Caudillo. Con este motivo tendrán lugar en nuestra capital los siguientes actos: A las once de la mañana se celebrará una misa en la iglesia de San Pablo, a la que asistirán todas las autoridades y representaciones. Acto seguido, y ante la Cruz de los Caídos, será leído el Decreto de Unificación por el camarada jefe provincial del Movimiento. Asistirán también algunas unidades del Frente de Juventudes, y tanto a este acto como al anterior quedán invitados todos los camaradas y pueblo en general.

## 19.000 millones importará el presupuesto de gastos norteamericano

Washington, 18.-En 19.000 millones de dólares ha calculado el secretario del Tesoro, Morgenthau, los gastos del Estado Federal durante el ejercicio financiero que dará comienzo en primero de julio próximo. Esta cifra bate todos los records de tiempos de paz en Norteamérica, y en ella estarán incluidos los 3.500 millones que piensan obtener la Hacienda pública mediante la creación de nuevos impuestos. El presidente Roosevelt ha aprobado ya los nuevos impuestos, que serán los más elevados que se han conocido jamás en los Estados Unidos.--Efe.



Una columna de prisioneros serbios transportados en camiones alemanes

## LA SITUACION INTERIOR DE EGIPTO SE HA AGRAVADO DEBIDO A LA PRESION INGLESA

Estambul, 18.-La edad para el servicio militar en Egipto ha sido rebajada de 20 a 18 años, según comunican desde El Cairo. Las noticias que recibe la Prensa turca indican que la situación interior de aquel país se ha agravado a consecuencia de la actividad diplomática británica, que hace todo lo posible para que el Gobierno egipcio declare la guerra a las potencias del Eje.--Efe.

## COMUNICADO ITALIANO

Roma, 18.-Comunicado número 313 del Alto Mando de las fuerzas italianas: "En Yugoslavia, las columnas motorizadas del segundo ejército han alcanzado Ragusa, después de ocupar Mostar y romper la resistencia de los últimos restos del ejército enemigo cerca de Metovic, y se han unido a las tropas rápidas que, procedentes de Albania, habían ocupado Cattaro y Cetinje. (Pasa a la cuarta página)





